



León, 1 de octubre de 2014

Diez denuncia la insuficiencia de la inversión y los grandes olvidos de los Presupuestos

- **El portavoz socialista recalca el retraso en los grandes proyectos y espera que aumente el grado de ejecución de lo presupuestado**
- **El PSOE subraya el “enterramiento” de Torneros, la integración ferroviaria, el Emperador, San Marcos o del desarrollo del Inteco**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, califica los Presupuestos General del Estado como un pobre intento de maquillar la falta de inversión que la ciudad de León ha sufrido desde que gobierna el Partido Popular, buscando más la rentabilidad electoral de cara a las próximas citas electorales que de cara a solucionar los problemas estructurales de la inversión en León. “Es cierto que la inversión crece, pero no lo suficiente para hacer frente a las infraestructuras necesarias y olvidadas de León. Las cifras dispuestas, y que esperamos que al contrario de lo que ha sucedido en los últimos años se ejecuten, no son suficientes para salvar retrasos y olvidos del PP”, indica Diez.

Diez recuerda que en el cajón del olvido han quedado los grandes proyectos como el polígono de Torneros, la integración de la Alta Velocidad en la ciudad y la construcción de una estación definitiva, la obra del Emperador o la gran reforma “imprescindible del Parador de San Marcos” y apunta, además, que las



cifras contenidas en los PGE no son suficientes para abordar con garantías otros proyectos que el PP vende ahora como logros. "Con 2,9 millones es evidente que no se podrá ejecutar la León-Valladolid, casi desbloquearla siquiera, los 2,2 millones para el INSS demoran esta obra hasta el 2017 y además la limitan a la mitad; los 2,2 millones para FEVE son insuficiente para la integración o para desarrollar un proyecto más ecológico; el aeropuerto carece de inversión, el Centro de Regulación y Control de la Alta Velocidad suma en los olvidos con la Ciudad del Mayor, la reforma del CHF, el soterramiento de los cruces de la Ronda Este, el Emperador o la segunda torre para el Inteco que estaban previstos en la anterior legislatura".

El portavoz del Grupo Socialista recuerda asimismo que es única responsabilidad del PP la demora de la obra para el Palacio de Congresos, y el retraso de años en su ejecución.

"En el mejor de los casos –manifiesta Diez- algunos de los proyectos para León sufrirán una demora de años, pero la triste realidad es que aquellas obras llevadas a generar desarrollo urbanístico, económico y cultural para León ni están ni se las espera en los Presupuestos del PP".

"Ver las inversiones destinadas, por ejemplo, por el Ministerio de Educación, 4.400 euros nos dan la verdadera medida de la preocupación y el interés del PP por León".